

**ENSAYO“ LA EDUCACIÓN ANTE LA
INNOVACIÓN TECNOLÓGICA”**

NOMBRE DEL DOCENTE: ANGEL

**NOMBRE DEL ALUMNO: NELSY YARENI
VELÁZQUEZ GÓMEZ**

GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD:

“A” 3°. CUATRIMESTRE, SEMIESCOLARIZADO

**FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 4 DE JULIO
DEL AÑO 2020**

INTRODUCCIÓN

La educación es un elemento importante para el ser humano ya que es base del desarrollo de conocimientos además se conoce que desde la antigüedad esto se practicaba como la escritura en piedras entre otras, tradicionalmente las innovaciones es un cambio que introduce novedades en la sociedad y que se refiere a modificar elementos, productos, servicios y en este caso el uso de tecnologías en las aulas de clases utilizando computadoras, pizarrones electrónicos, televisión, proyectores, bocinas y laboratorios etc.

Lo importante es que el alumno se vaya familiarizando con esto de tipo de innovación que le va permitir obtener más conocimientos ya que con la tecnología y el uso de internet se puede conocer países, animales, lagos y lo que desee saber. Sin embargo la innovación tiene sus ventajas en la enseñanza de los alumnos porque permite conocer más allá de los que los libros puedan ofrecer pero los alumnos pierden el hábito de lectura y los libros ya no son utilizados.

Como parte de la innovación educativa, se conocen modelos de enseñanzas actuales como las plataformas educativas y que ahora ya es un requisito como estudiante utilizarlas y enviar los trabajos a través de ella ,un claro ejemplo es lo que vive en la actualidad debido a la pandemia de COVID 2019 muchas instituciones educativas emplearon el uso de las plataformas para que los alumnos sigan aprendiendo y no pierdan clases para algunos alumnos esto es nuevo para ello es parte de la innovación de acuerdo a las situación en la que se está viviendo en estos momentos y lo único queda es adaptarse el trabajo y aprender a utilizar la plataforma.

Sin embargo es de mucha utilidad pero que pasa con los alumnos que no tienen acceso a estas tecnologías, muchos de ellos no entregan las tareas por lo cual son perjudicados en las calificaciones entonces la innovación es importante pero desafortunadamente no en todas las instituciones cuenta con ello.

LA EDUCACIÓN ANTE LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA

La tecnología sin duda alguna cada vez va más avanzada lo que permite al ser humano hacer su trabajo de manera más rápida y sin mucho esfuerzo, así mismo sucede en las aulas de clases beneficia al docente a elaborar más rápido su trabajo como son diapositivas para poder presentar a los alumnos y a los alumnos a entregar los trabajos ya en computadora por lo cual ya no se escribe en hojas blancas y lápiz.

Los avances tecnológicos en aulas de clases es ahora más evidente por lo que se ha quedado atrás el uso de libros, pizarrones de gis entre otras. Es más son pocas las escuelas donde cuentan con bibliotecas porque el trabajo que los docentes les dejan a los alumnos son a través de investigaciones que los alumnos lo hacen por medio de internet porque es más rápido y fácil encontrar información que buscar en libros, pero no todo lo que se encuentra en internet es confiable porque a veces son pagina que solo suben información sin argumento a diferencia de los libros. Andrés Oppenheime (1900)afirma:

En su libro Innovación en América latina, en nuestros países las escuelas del futuro deberán contar con un modelo de enseñanza al revés del que estamos acostumbrados, aun cuando algunos no estén de acuerdo con este modelo. Pronostica que los estudiantes, gracias a Internet y a los programas de aprendizaje que muchas instituciones colocan gratuitamente en la red, podrán estudiar en su casa o fuera de las aulas, cumpliendo las tareas en las escuelas con la tutoría de los profesores, y permitiendo que éstos evalúen no sólo el nivel de conocimiento adquirido, la creatividad, sino además la aplicación del conocimiento a la solución de problemas y el liderazgo y trabajo en equipo al trabajar en soluciones compartidas sin fronteras. Las aulas cambiarán su forma actual, de sillas alineadas hacia el frente a mesas o sillones, donde el estudiante cómodamente trabajará en los problemas a resolver. Página

Estoy de acuerdo con lo que dice el autor porque en la actualidad muchos alumnos realizamos las tareas a través de internet y el uso de una computadora donde realizamos los trabajos de manera más rápida y fácil a diferencia de hacerlo en cuadernos nos llevaría horas en realizarlos.

Nuestra sociedad se adapta de manera rápida y más aun los niños pequeños que ya pueden utilizar un teléfono, video juegos sin antes haberlos usado para lo que beneficia al avance tecnológico pero se pierden otras costumbres. Es importante que los alumnos conozcan que el avance tecnológico no es un diversión si no una herramienta de mucha utilidad que permite hacer más fácil los trabajos, la manera de comunicarnos con los demás y que si no lo utilizamos de manera correcta nos puede perjudicar y nos solo a nosotros si no a toda la sociedad.

El contexto social es la base para conocer como estamos en la actualidad y como nos ha beneficiado la innovación de la tecnológica en el ámbito educativo para eso es necesario el estudio de expectativas sociales se convierte en una herramienta importante para el apoyo de la sociedad del sistema educativo y es conveniente recordar que vivimos en una época donde el saber y el poder conformar una estrecha con la innovación tecnología nos puede favorecer en nuestros conocimientos.

La aceptación social, sobre las innovaciones tecnológicas, es parte de los beneficios para mejorar la calidad de vida de los individuos así como la ayuda en los trabajos de las personas, y la forma de adquirir los conocimientos. Además la educación tecnológica se divide en dos elementos importantes como la innovación es decir los cambios que surgen y como las personas participan y se adaptan a los nuevos cambios.

Es importante que los estudiantes puedan implicarse en el uso de la tecnología porque ahora ya es parte de la vida cotidiana, además en algún trabajo es importante poder saber utilizar una computadora. En los procesos de enseñanza conocemos que la tecnología son herramientas de mucha utilidad

como para empresas, industrias, instituciones educativas entre otras, pero estas tecnologías no fueron creadas con fines pedagógicos por eso las escuelas y docentes deben adaptarlas desde una perspectiva innovadora para que los alumnos vean los beneficios que se obtienen.

Los cambios educacionales se refiere a la interacción entre la tecnología y educación y como las condiciones sobre el usos de ellas han sido efectivas para mejorar el rendimiento escolar de los alumnos porque también el uso de la tecnología puede ser una distracción para los alumnos como el uso del teléfono en clases y no poner atención a las actividades que está impartiendo el docente, afecta el rendimiento del alumno con bajas calificaciones y sin enriquecer sus conocimientos y poder ponerlo en práctica.

La era tecnológica es la que está en la actualidad, la existencia de un mundo globalizado plantea generar conocimientos e información relevante, para los profesionales preparados permite generar nuevos conocimientos y beneficiar en su trabajo y poder ayudar a los alumnos a generar nuevos aprendizajes para ponerlos en práctica en la sociedad.

La enseñanza profesional se debe adaptar de acuerdo a la economía , porqué en cuanto mejor educación profesional reciben, menos son tasas de trabajo ya que las empresas no pueden pagar de acuerdo a la cantidad que merecen y esto es parte de la innovación tecnológica pero para poder obtener se requiere de recursos para poder estudiar.

CONCLUSIÓN

Para concluir con el tema considero que este tema es importante que la sociedad conozca más acerca de la innovación tecnológica en el ámbito educativo y como también los padres de familia pueden ser parte del aprendizaje de sus hijos. Así mismo reconocer la importancia de la innovación de las escuelas el uso de tecnologías que ayudaran a fortalecer y enriquecer los conocimientos de los alumnos.

Además son herramientas de mucha utilidad que beneficia a los docentes para compartir sus conocimientos a los alumnos de manera más práctica, con creatividad para que los alumnos se sientan a gusto y les llame la atención conocer más sobre los temas que este impartiendo el docente.

Así mismo la tecnología va en avance día con día por él es importante que la sociedad se vaya adaptando aunque no todos no tengamos la posibilidad de tener una laptop, tablet, entre otras. Pero sin embargo debemos ir actualizando para que no estar en desventaja con los demás.

También es importante que todos conozcamos como trabajar con los alumnos de una manera adecuada en las aulas de clase al utilizar elementos tecnológicos, como televisión, bocinas, proyectores y que los objetivos sean claros para poder lograr que los alumnos aprendan y no que pierdan sus tiempos en otras cosas, como ver películas, escuchar música, videos a en vez de aprender lo que realmente se interesa y que se logren los aprendizaje esperados y competencias de acuerdo al nivel educativo y asignaturas vistas.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

Revistas digital para profesionales de la enseñanza, federación de enseñanza de CC.OO. de Andalucía

Luis Agustín cárdenas franco*ciencia uanl / año 18, no. 73, mayo-junio 2015